



Der Klang des Schofars

Konzerte mit Bar Zemach

Montag, 02.03.26, 19:00 Uhr
in den Ebenezer-Räumen, Messberg

Montag, 13.04.26, 19:00 Uhr
mit der Jüdischen Union im Norden Hamburgs,
PLZ 22453, Anmeldungsinformationen folgen

Sonntag, 17.05.26, 19:00 Uhr
Treppenhauskonzert im Messberg

Die Konzerte im Messberg sind kostenlos - Spenden für den
Künstler sind erbeten



Der 26-jährige israelische Musiker Bar Zemach lebt seit fünf Jahren in Berlin und ist bereits eine außergewöhnliche Stimme in der klassischen Musikszene. Aufgewachsen in einer Musikerfamilie, begann er früh das Waldhorn zu spielen und ist heute Solo-Hornist im renommierten West-Eastern Divan Orchestra. Im Alter von 17 Jahren schenkte ihm sein Großvater ein Schofar und ermutigte ihn darauf zu spielen. Seitdem bringt Bar Zemach das Schofar als spirituelles Instrument in die klassische Musik - berührend, kraftvoll, einzigartig. Ein Besuch in den Ebenezer-Räumen in Hamburg inspirierte ihn: "Die Klänge eines Schofars gehören in diese Räume." Aus diesem Moment heraus entstand die Idee zu einer Konzertreihe im Kontorhaus Messberg: Ein Residenz-Programm mit fünf Konzerten, in denen das Schofar den Raum mit seiner besonderen Klangwelt erfüllt. Auch die wunderbare Stimme des Horns wird ertönen. Herzliche Einladung zu einem Musikerlebnis, das Seele und Geist berührt.



Veranstaltungsort für die Konzerte im März und Mai:
Ebenezer Hilfsfonds Deutschland, Messberg 1,
20095 Hamburg, Erdgeschoss, Eingang neben dem Chocoversum